



# 12月たんぽぽだより



2021.12.1

先日は、たんぽぽ親子であそぼうにご参加いただきありがとうございました。子どもたちが大好きなトンネル遊びや日常あそんでいるひも通しやシール貼りあそびを、お家の方と一緒に遊び、体を動かして楽しく過ごせたことに嬉しく思います。

さて、いよいよクリスマスの時期になりました。子どもたちにはまだ難しいお話もあるかと思いますが、「イエス様がお生まれになった日」「嬉しい日」ということを感じてもらえるように一緒にお祝いしたいと思っています。クリスマス礼拝のご参加をお願いします。



## クリスマスを心待ちに…

11/29(月)に第一アドベント礼拝を守ります。アドベントの期間を子ども達とクリスマスを楽しみにすごしていけたらと思っています。クリスマスが来ることを楽しみに待てるように飾りを作つてお部屋に飾つていこうと思います。

(たんぽぽさんみんなで…) ひも通しでリースを作つたり、ブーツのシール貼りを楽しめます。



ふたば (た1のお友達) ひもぬい遊びで星やハート、ツリーの飾りをつくります。



つぼみ (た2、た3のお友達) シール貼りやスタンプでリースをつくります。

とことこ (た4のお友達) ジージーやシール貼りでツリーをつくります

## た1：食べた後はブクブクうがい

給食やおやつのあと、ブクブクうがいをすることをはじめました。はじめに保育者がして見せると、「〇〇ちゃんもする～」とやる気で取り組んでいました。コップにどのくらいお水を入れるのか知らせるのに、赤いテープを貼つているので、「これくらい」とお水の量がわかるように一緒に入れています。口に水を含んでブクブク、ペッとうがいをします。口に含んでそのままお水を飲み込んでしまったり、ブクブクする前にペッと出してしまうこともあります、引き続き一緒に取り組んでお口の中がキレイになることを伝えていきたいと思います。おうちでも、一緒にしていただけたらと思います。

## た2：ふたばさんになるよ

12月3日にいよいよふたばさんのお部屋に移行する子どもたち。ふたばへ行くと「何しようかな?」と棚のおもちゃを次々と触つて試しています。ボタンをつなげて長くしてみたりマグネットをくっつけて遊んだりと次はこれ!と楽しんでくれています。ふたばでは「汚れ物袋」と生活面でまた1つ用意して頂くものが増えます。子どもたちと力ゴの準備を始めていくので自分で服を選んだり出し入れと1つ1つ丁寧に伝えて、ふたばでの生活を楽しんでいきたいと思います。

## た3：やってみたい気持ち

た2のお友だちが使つてゐる物、している事に興味を持ち「やってみたい気持ち」が芽生えました。スプーンの持ち手に赤テープを貼り持つ位置を知つたり、食器シートを使って食器を同じ同じして位置を覚えていきます。これから自分のカバンを持って食事に行つたりと生活面で出来ることが増えてきます。やってみたい気持ちを大事にして保育者と一緒に生活の流れを知つてもらえたたらと思います。

## た4：おててをつないであるこ

お散歩でかけるとき、今まで保育者と一対一で手をつないだり、お散歩に行った先で手をつないで歩く経験をしてきました。最近はお友だちと手をつないでお散歩に行く機会も増やしています。お友だちと手をつなぐと、ニコニコで歩いています。時々おててをパッと放してしまいそうな時もありますが、「ぎゅっとつないでね～」と伝えて、手を離さないようにお話ししています。おうちでも、おててをつないでお散歩に行く機会をたくさんつくっていただけたらと思います。